



RONA J. LALONDE & FILS LTÉE

Hammond, Ontario. Approuvé le 20 octobre 2014

Sommaire du financement : Financement pour aider à l'ouverture d'un nouveau magasin RONA grande surface à Rockland, ON. Ce projet inclut la formation de nouveaux employés, l'évaluation des ressources humaines et marketing et promotions pour le nouveau magasin. RONA J. Lalonde et Fils Ltée est une entreprise familiale établie à Hammond, ON et qui œuvre dans le domaine de la quincaillerie et des matériaux de construction et qui dessert l'ensemble de la région.

Résultats : Croissance et expansion de l'entreprise à Rockland, ON et la formation du nouveau personnel et personnel existant. Ce projet créera 25 nouveaux emplois.

Coût du projet : 1,117,800 \$ / PDEO 93,431 \$

RONA J. LALONDE & SONS LTD.

Hammond, Ontario. Approved on October 20, 2014

Funding Summary: Assistance was provided for the opening and expansion of a new RONA hardware store in Rockland, ON. This project includes training of new staff, evaluating human resources and promotion and marketing for the new hardware store. RONA J. Lalonde & Fils is a family owned and operated business in the construction material industry and they currently operate a store in Hammond, ON.

Results: Expansion of the NEW ROAN hardware store and training of new and existing staff. This project will create 25 new jobs.

Project Cost: \$ 1,117,800 / EODP: \$ 93,431